



27.08.2018 – 10:28 Uhr

ikr: Reiseziel Museum: Letzter Aktionstag für Museumsreisen mit der Familie

Vaduz (ots/ikr) -

Am Sonntag, 2. September 2018 gibt es den für diesen Sommer letzten Familientag im Rahmen der Aktion "Reiseziel Museum".

45 Museen in Vorarlberg, Liechtenstein und neu in St. Gallen laden nochmals zum Besuch bei besonders familienfreundlichen Eintrittspreisen von nur einem Euro bzw. einem Schweizer Franken pro Person und Museum ein.

Bereits an den ersten beiden Terminen in diesem "Reiseziel Museum"-Sommer haben rund 4.000 Kinder ihre Familien als kleine Reiseleiterinnen und Reiseleiter durch die Museen begleitet. Somit waren an diesen beiden heissen Tagen im Juli und August insgesamt über 8.000 Besucherinnen und Besucher im Rahmen der Aktion unterwegs.

"Reiseziel Museum" ist eine Kooperation der Kulturabteilung und des Fachbereichs Jugend und Familie des Landes Vorarlberg, der Kulturstiftung Liechtenstein und von MUSA Museen St. Gallen. Ziel der Aktion ist, den Kindern und ihren Familien die vielfältige Kulturlandschaft der Region näher zu bringen.

Die Liechtensteiner Museen auf einen Blick: Alter Pfarrhof Balzers, Gasometer Kulturzentrum, Kunstmuseum Liechtenstein, Kunstraum Engländerbau, Landweibl's huus, Liechtensteinisches Landesmuseum, MuseumMura, Walsermuseum Triesenberg.

Zusätzliche Informationen sowie sämtliche Museums-Programme sind im Internet unter www.reiseziel-museum.com abrufbar.

Kontakt:

Kulturstiftung Liechtenstein
T +423 236 60 87

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100819081> abgerufen werden.